

Bremerhaven

## Wasserstoff-Busse vorgestellt

**[20.12.2022] In Bremerhaven wurden jetzt die ersten drei mit Wasserstoff betriebenen Busse vorgestellt. Ab Januar 2023 kommen sie zum Einsatz.**

Vergangene Woche wurden in Bremerhaven die ersten drei von insgesamt sieben emissionsfreien und durch Brennstoffzellen-Technologie angetriebenen Busse offiziell vorgestellt. Wie der Magistrat und die Verkehrsgesellschaft Bremerhaven in einer gemeinsamen Pressemeldung bekannt geben, stehen die Fahrzeuge auf dem Betriebsgelände der Verkehrsgesellschaft Bremerhaven und werden ab Januar 2023 im Einsatzgebiet von Bremerhaven Bus verwendet. Die Finanzierung in Höhe von 5,6 Millionen Euro im Rahmen des Bremenfonds sei durch die Senatorin für Wissenschaft und Häfen erfolgt. Vier weitere Fahrzeuge würden im zweiten Quartal 2023 in Bremerhaven erwartet – dann würden rund zehn Prozent des Fuhrparks von Bremerhaven Bus mit Wasserstoff betrieben.

Der Einsatz der Busse im alltäglichen Verkehrsbetrieb solle wissenschaftlich begleitet und ausgewertet werden, um so zu einer stabilen Serienproduktion von wasserstoffbetriebenen Fahrzeugen und der Erprobung ihrer Infrastruktur beizutragen.

Melf Grantz (SPD), Oberbürgermeister von Bremerhaven, erläutert: „Die Wasserstoff-Busse sind ein wichtiger Baustein für Bremerhaven auf dem Weg zum Wasserstoff-Kompetenzzentrum. Auch die Wasserstofftankstelle, die mit Wind-Wasserstoff aus Bremerhaven betrieben werden soll, ist ein solcher Schritt in Richtung Green Economy.“

(th)

Stichwörter: Wasserstoff, Bremerhaven, Verkehrsgesellschaft Bremerhaven